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TOPO RANDO

DIFFICULTÉ

En aucun cas les auteurs de ce topo ne sauraient être tenus pour responsables de problèmes ou d’accidents sur les itinéraires cités. Nous comptons cependant 
sur vous pour signaler toutes contradictions importantes entre cette fiche et le terrain. Ne pas jeter dans la nature. Document réalisé par Chartreuse 

Tourisme. Malgré tout le soin apporté à cette édition, elle ne saurait être parfaite. N’hésitez pas à nous contacter pour nous faire part de vos remarques.
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1La veille, prenez le temps de vérifier la météo, 

 le risque d’orage notamment, et choisissez 
un itinéraire adapté aux capacités du groupe.

Partez à plusieurs (ou prévenez un proche de 
votre itinéraire), bien équipés. Chaussures 
montantes, eau, de quoi manger, un topo et 
un téléphone dans le sac à dos. Chapeau, 
crème solaire, veste de pluie et vêtements 
chauds permettront également de parer aux 
conditions d’altitude.

Ici la nature est préservée : restez bien sur les  
sentiers et laissez les jolies plantes et  
animaux sauvages là où ils sont. 

Car une belle sortie rando 
est une sortie préparée !

NOS CONSEILSrando

RENSEIGNEMENTS Office de Tourisme / 
Place de la mairie 
38 380 St Pierre de Chartreuse
04 76 88 62 08 / info@coeurchartreuse-tourisme.com

Carto-guide ‘‘Promenades et randonnées en Chartreuse’’
30 idées randonnées sur carte 

IGN Chartreuse Nord et Sud (1:35 000). 
7 € (En vente sur destinationchartreuse.fr ou dans les Offices de Tourisme)

Météo montagne > 32 50
Secours en montagne > 112
ou 114 (sourds/malentendants)

Une carte de randonnée pour vous repérer
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Certains itinéraires traversent des alpages, 
lieu de vie et de travail des bergers et de leurs  
troupeaux. Refermez bien les clôtures après 
votre passage et restez sur les sentiers.  
Parfois, des chiens de protection sont  
présents. Renseignez-vous en amont pour 
avoir le bon comportement et  vérifiez  
si vous pouvez emmener votre chien  
(certains  espaces sont interdits aux chiens 
toute l’année ou sur certaines périodes).
>> parc-chartreuse.net/lamontagnerespect

Envie d’un pique-nique à base de nos bons 
produits de Chartreuse ? Faites une halte 
dans un de nos villages pour vous ravitailler 
dans les commerces locaux :
>> destinationchartreuse.fr/produitslocaux

Envie d’itinéraires confidentiels, d’observer 
la faune et l’étonnante flore de montagne ?  
Faites appel à un professionnel pour une  
sortie en toute sécurité ! 
>> destinationchartreuse.fr/accomp

UN PROBLÈME ? 
Je constate un problème sur mon parcours :  
balisage défaillant, atteinte à l’environnement, 
conflit d’usage ou incident... 
Je le signale sur sentinelles.sportsdenature.fr

Cette boucle de découverte du Château est aussi une randocroquis 

proposant des ateliers d’initiation artistique : les techniques de 

dessins, les contrastes, les perspectives et les paysages.

CIRCUIT du Château,
Rando croquis / St Pierre d’Entremont

6 km

300 m

2 h 30

  En boucle
  Animaux acceptés : oui

  Présence chiens de protection : non

  Départ / Arrivée : Office de tourisme

  Parking : Office de tourisme
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RENSEIGNEMENTS Office de Tourisme / 
15 place de l’Eglise
38 380 St Pierre d’Entremont
04 79 65 81 90 / info@coeurchartreuse-tourisme.com
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Le livret Randocroquis est disponible à l’Office de tourisme de Saint-Pierre-d’Entremont. 
(1) Au départ de l’Office de tourisme, suivre l’itinéraire balisé Corbel (panneau jaune à l’angle de 
l’Office de Tourisme). Continuer sur la route, traverser le point surle Guiers vif puis tout droit 
jusqu’à l’église St Alexis de St Pierre d’Entremont Savoie. (2) Traverser le pont en face de l’église 
et prendre à gauche par la route (panneau directionnel Le Château). Continuer par la route, 
passer devant l’école à droite, une carrière plus loin à gauche, puis aux dernières maisons, à la 
patte d’oie, prendre la route sur la gauche enc ontrebas qui descend vers la rivière du Guiers vif. 
(3) Au panneau Les Buis, quitter la route et emprunter le chemin balisé en jaune, à gauche. À la 
passerelle, une première table Randocroquis® propose un atelier dessin. Continuer sur le che-
min qui monte jusqu’à rejoindre la route départementale. La traverser (prudence) et poursuivre 
en face. Le chemin monte en forêt jusqu’au hameau du Château (cette montée n’est pas pra-
ticable en période d’enneigement). (4) Au hameau, prendre le sentier à gauche en aller-retour 
qui mène aux ruines du Château de Montbel (fief des seigneurs d’Entremont édifié en 1306 et 
tombé en ruines à partir de la Révolution). Le site permet de découvrir un panorama exception-
nel sur la vallée des Entremonts, des tables Randocroquis®, et une table d’orientation en relief. 
Une fois revenu dans le hameau, descendre par la route en passant devant le four et le bassin. 
Longer ensuite la roue à aujets d’une ancienne scie battante. Le balisage se poursuit sur la 
route jusqu’au hameau du Terray. (5) Après les dernières maisons, prendre le sentier à gauche, 
qui chemine entre forêt et prairies. Retrouver ensuite la route qui descend jusqu’au village.

The Randocroquis booklet is available from the Saint-Pierre-d’Entremont Tourist Office.  
(1) From the Tourist Office, follow the Corbel signposted route (yellow sign at the corner of the 

Tourist Office). Continue along the road, cross the point on the Guiers vif and then straight on to the church 
of St Alexis in St Pierre d’Entremont Savoie. (2) Cross the bridge opposite the church and turn left onto the 
road (signposted Le Château). Continue along the road, passing the school on the right, a quarry further 
on the left, then at the last houses, at the crow’s feet, take the road on the left down to the river Guiers vif.  
(3) At the Les Buis sign, leave the road and take the yellow signposted path on the left. At the footbridge, 
the first Randocroquis® table offers a drawing workshop. Continue up the path until you reach the main 
road. Cross the road (with care) and continue straight ahead. The path climbs into the forest as far as 
the hamlet of Le Château (this climb is not passable during the snowy season). (4) At the hamlet, take 
the path to the left and back that leads to the ruins of Château de Montbel (a stronghold of the Lords of 
Entremont built in 1306 and in ruins since the Revolution). The site offers an exceptional panoramic view 
of the Entremonts valley, Randocroquis® tables and a relief orientation table. Once back in the hamlet, 
take the road down past the oven and the basin. Then walk along the water wheel of an old beating saw. 
The signposting continues along the road to the hamlet of Terray. (5) After the last few houses, take 
the path on the left, which winds through woodland and meadows. Follow the road down to the village. 
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